

Fête du Travail

Ali Bongo Ondimba honore 49 médaillés du travail !

Jonas OSSOMBEY
Libreville/Gabon

Le chef de l'Etat, accompagné de la première dame, Sylvia Bongo Ondimba, a rendu hier un vibrant hommage à ces hommes et femmes qui sont, comme il l'a dit lui-même, «le symbole du vrai patriotisme». Il ne s'agit donc pas, comme il l'a rappelé de «récompenser la simple ancienneté», mais «l'engagement, l'abnégation, la passion, le dévouement, et le travail bien fait». C'était hier au cours d'une cérémonie faste, à la présidence de la République, en présence de nombreux représentants du patronat et des syndicats.

LA présidence de la République était, hier, au cœur des festivités de la fête du Travail, en droite ligne de celles qui ont eu lieu le 1er mai. 49 médaillés d'Or ont été honorés par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, en présence de son épouse Sylvia, lors d'une cérémonie solennelle. Devant un parterre d'invités, la représentante des récipiendaires, le ministre en charge du Travail et le numéro un gabonais ont exalté tour à tour les valeurs du travail.

Ainsi, à travers une ode à cette activité, Ali Bongo Ondimba a célébré ses hôtes du jour. Pour lui, cette rencontre avait pour objectif de rendre «l'hommage, qu'ils méritent, à des femmes et des hommes qui, de longues années durant, ont su glorifier cette valeur cardinale qu'est le travail». Citant Voltaire, il a considéré que le travail «éloigne de nous trois grands maux : l'ennui, le vice et le besoin». Car, a-t-il précisé, il n'y a rien de pire que l'inactivité. De quoi corroborer le propos d'un philosophe de l'Antiquité qui disait que : «Le travail est l'aliment des âmes nobles». S'adressant aux travailleurs décorés, il a souligné qu'en un temps où la facilité et la licence prennent le pas sur l'ardeur et la responsabilité, la fidélité au métier, à l'ouvrage et au savoir-faire, doivent être dignement honorés. C'est



Le chef de l'Etat : "Vous êtes le symbole du vrai patriotisme".



Une récipiendaire recevant sa médaille des mains du président Ali Bongo Ondimba.



L'ensemble des médaillés célébrés hier au palais de la République.

dire, "en ces temps où des pères et des mères de famille peuvent sans état d'âme sacrifier l'avenir de nos enfants, vous êtes des phares dans les ténèbres du fanatisme syndical". Avant de condamner le comportement de certains syndicats, sans les citer, qui sont prêts à détruire l'outil de travail pour satisfaire des «revendications inconsidérées» tout en jouant les «petits soldats de causes politiques perdues». «Vous êtes le symbole du vrai patriotisme», a-t-il martelé. Contrairement à ceux qui sont disposés à «tuer la poule aux œufs d'or pour un gain immédiat et illusoire». Le chef de l'Etat a estimé que ces médaillés d'or sont «l'image vivante» de leur engagement au service de leurs entreprises respectives. «Ce qui est récompensé aujourd'hui c'est l'engagement, l'abnégation, la passion, le dévouement, et le travail bien fait», leur a-t-il dit. Et de poursuivre : «Vous êtes le meilleur exem-

ple que la République puisse offrir à sa jeunesse pour les longues années de dévouement et d'efforts quotidiens».

DIALOGUE SOCIAL • Mais, avant le président de la République, la représentante des récipiendaires, Pascaline Ntsaga, et le ministre du Travail, Eloi Nzondo, en ont profité pour faire également l'éloge du travail. Le membre du gouvernement a insisté sur le caractère solennel de ladite circonstance. Laquelle est, selon ses dires, le témoignage de l'attachement de ces compatriotes à la "valeur travail". Dans cette optique, il est revenu sur l'engagement du gouvernement de «traduire en actes», les revendications corporatistes, à travers un dialogue social permanent. De son côté, au nom des impétrants, Pascaline Ntsaga a exprimé «l'immense joie et l'infinie reconnaissance» des siens. Tout en se disant consciente des efforts fournis par les pou-

voirs publics pour réduire les inégalités sociales. Ce, malgré les restrictions bud-

gétaires et la crise économique sévissant durement au Gabon et ailleurs. La mé-

daillée d'or a également loué des initiatives pour juguler l'augmentation des prix. Elle a relevé le caractère "Primus" d'une occasion illustrant un vent nouveau qui souffle du côté du bord de mer. Sitôt toutes ces allocutions terminées, les 49 récipiendaires ont été épinglés à tour de rôle par le ministre du Travail, Eloi Nzondo, le ministre d'Etat, en charge de l'Enseignement supérieur, Denise Mekame'ne, le vice-Premier ministre, Bruno Ben Moubamba, le Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, ainsi que par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba.



La photo de famille au terme de la cérémonie.

A CE PRIX LA, NE RATEZ PLUS LES SERIES DU MOMENT

NOUVEAU PRIX

15 000 FCFA*

LE DECODEUR

AU LIEU DE ~~20 000~~ FCFA

CANALPLUS-AFRIQUE.COM

86 00

COÛT D'UNE COMMUNICATION LOCALE SELON VOTRE OPERATEUR (FUT OU MOBILE)

LES BOUQUETS CANAL+

*Tarif TTC en vigueur au 01/05/2017 pour les abonnés abonnés à l'ensemble des services canaux+ (PCCO) ou 100% à la fois à l'ensemble des services canaux+. Offres à 20 000 FCFA pour les abonnés abonnés à l'ensemble des services canaux+. Hors frais d'installation et accessoires. Prix maximum conseillé. Voir les conditions de vente auprès de votre Distributeur Agréé.